



Comité Départemental de TENNIS DE TABLE Meurthe-et-Moselle

Compte-rendu de l'Assemblée Générale ordinaire du 11 septembre 2009 à la Maison des Sociétés à Pont-à-Mousson à 18h45

Clubs présents ou représentés : Blainville-Damelevières ACBD, Essey les Nancy TT , Foug CP, Frouard OFF, Laxou ALEZ, Dombasle STT, Lunéville ALTT, Nancy Saint-Epvre MJC, Nancy ASPTT Jarville Jeunes , Neuves-Maisons TT, Toul ASCTT, Villers-Les-Nancy COS, Nancy Sluc, Nancy ASEG , Heillecourt Loisirs Rencontres, Dieulaourd FJEP, Seichamps EP, Lay-Saint-Christophe AF, Longlaville Asp, Blenod CO, Flavigny AS-Ludres , Chanteheux MJC , Audun Le Roman ASTT, Montauville Anim Loisirs , Herimenil TT, Jarny US, Croismare MJC, Pont-à-Mousson ASTT , Bainville aux-Miroirs F. R, Azerailles VMTT, Villerupt-Thil TT, Vandoeuvre MJC Nomades, Saint-Nicolas de Port PPCP, Vandoeuvre MGEN, Jolivet Fr , Cutry Tennis de Table, Baccarat ABTT, Jarnisy Tennis de Table, Champigneulles Tennis de Table, Velaine en Haye TTC, Fraimbois (nouveau club).

C'est dans la Maison des Sociétés à Pont-Mousson que s'est tenue l'Assemblée Générale du Comité Départemental de Tennis de Table à 18h45. Après le pointage des clubs , la remise des annuaires et des différents documents pour cette réunion, le Président Philippe Léoni ouvre la séance avec 38 Clubs présents ou représentés , soit un total de 166 voix sur 199 et un nouveau club affilié Fraimbois . Le quorum étant atteint, l'Assemblée peut délibérer.

◆ **Approbation du compte-rendu de l'Assemblée Générale du 12 septembre 2008:**

Le compte-rendu de l'Assemblée Générale du 12 septembre 2008 est approuvé à l'unanimité des membres présents ou représentés.

◆ **Allocution d'ouverture du Président Philippe Léoni :**

Monsieur le Député Jean-Yves Le Déaut, Monsieur le Conseiller Général Yves Biston, Monsieur le Maire de Pont-à-Mousson, Monsieur Jean-Louis Lamare, représentant de la Jeunesse et des Sports, Monsieur Gilles Membré , Président de la Ligue Lorraine de Tennis

de Table, Monsieur Mickael Mevellec ,conseiller technique régional, Monsieur Yves Jacquot, Président du CDOS

Mesdames, Messieurs les membres du Comité,
Mesdames, Messieurs les Présidents et représentants de Clubs de Tennis de Table de Meurthe-et-Moselle,

Chers Amis ,

Merci à chacun de vous d'avoir répondu présent à notre invitation et d'assister à notre assemblée générale ordinaire.

Merci au club de Pont-à-Mousson et à la Municipalité mussipontaine de nous permettre de se réunir dans ces locaux d »une grande qualité et d'une grande fonctionnalité.

Voilà un an que vous avez décidé de confier à la nouvelle équipe du CD54 TT les rennes du département et j'ai le sentiment que toute cette équipe s'est attelé à la tâche avec professionnalisme et passion.

Notre assistante associative départementale Marie-France est arrêtée depuis quelques temps hélas, mais rassurez-vous c'est pour un heureux événement, Marie-France nous manque beaucoup et c'est souvent dans ces occasions que l'on se rend compte de son rôle indispensable au sein de notre Comité. Nous lui souhaitons beaucoup de bonnes choses et attendons avec impatience la naissance de ce petit bébé pongiste.

C'est l'occasion de rappeler aussi l'engagement, l'implication et l'engagement de tous les membres élus du Comité , Sylvie qui a beaucoup œuvré pour cette AG, Catherine, Claude, Didier, Pierre, Jean-Marie , Frédéric, Robert, Françoise, Stéphane, Paul, Régis,Olivia, Michèle et Mickael qui , en dépit de l'absence de Marie-France ont su gérer les affaires et ont évité aux clubs d'en ressentir les vacances . A tous et à toutes, je leur adresse mes plus vifs remerciements.

Aujourd'hui, nous aurons l'occasion de compléter et étoffer l'équipe car 5 candidats se sont manifestés , pour lesquels vous serez invités à voter .

Nous serons heureux de les accueillir car le chemin est encore long, il reste encore 3 années à cette olympiade et le travail ne manque pas.

L'année dernière, nous vous avons promis de réfléchir à la mise en place d'une compétition destinée aux jeunes et aux très jeunes (benjamins,poussins) qui ne pouvaient participer qu'à peu de compétitions officielles.

Nous avons testé dans le pays haut une formule de compétition la saison passée . Ce fut in succès et les jeunes pongistes sont ravis .

Cette année donc, nous étendrons la compétition à tout le département et les clubs des départements voisins y sont conviés également ; c'est un bel exemple de coopération interdépartemental ou régional si vous préférez Monsieur le Président de la LLTT, Vous trouverez le règlement et les dates dans les pochettes qui vous ont été distribuées . Nous

espérons que cette compétition satisfera nos jeunes pousses.

Je passerai volontairement sur le palmarès exemplaire des clubs et joueurs de Meurthe-et-Moselle, Sylvie et Didier vous ont présenté un condensé fort complet.

Au chapitre des projets, nous réfléchissons actuellement au lancement dans le courant de la saison d'un championnat départemental féminin , ouvert aux hommes , un championnat qui se veut convivial avec des règles attrayantes. J'en vois déjà certains se réjouir et c'est ,je le crois de bonne augure.

Au niveau des comptes, le bilan est fort honorable compte-tenu de la baisse attendue et annoncée des subventions aux associations sportives ; Catherine qui a travaillé d'arrache-pied avec son complice Paul pendant tout l'été vous en diront davantage tout à l'heure.

Je tiens enfin à remercier nos partenaires financiers, l'État et Jeunesse et Sport, qui, en dépit de coupes budgétaires sombres sont parvenus à nous soutenir dans nos projets de développement. Merci au Conseil Général de Meurthe-et-Moselle qui, en dépit d'un contexte difficile pour les collectivités territoriales a maintenu en 2008-2009 son aide et qui je l'espère pourra le faire à nouveau cette saison.

Merci , enfin à la Ligue de Lorraine de Tennis de Table pour son soutien financier conséquent et son aide logistique. Nous sommes fiers , en dépit d'une très légère baisse de nos effectifs , d'être le département lorrain comptant le plus de licenciés dans une discipline et c'est assez rare en Lorraine. La Ligue de Lorraine organisera en décembre , ici même en Meurthe-et-Moselle, à Pont-à-Mousson une nouvelle compétition de prestige qui verra s'affronter les Comités Départementaux français par équipes composées de jeunes joueurs et joueuses. Du grand et du beau spectacle en perspective. Le CD 54 participera et se tient à la disposition de la Ligue pour apporter son concours pour assurer à cette compétition le succès qu'elle promet.

Voilà, mon propos s'achève , et avant de passer au point 3 qui est l'élection des nouveaux membres au Comité départemental, permettez-moi de vous souhaiter à toutes et à tous une excellente saison 2009-2010.

◆ Intervention des personnalités (1)

Le député **Jean-Yves Le Déaut** félicite le Comité Départemental pour son dynamisme et souligne le nombre important de licenciés en Meurthe-et-Moselle . Il met en avant l'importance du sport comme acteur dans la vie sociale , la politique d'aide de la région Lorraine à l'égard de la Ligue Lorraine et renouvelle ses vœux de bonne santé sportive au CD 54 .

Le Conseiller Général , **Yves Biston** , quant à lui , fait part du budget global de 1,5 M d'euros pour faciliter l'accès au sport à tous du Conseil Général pour cette année . Concrètement, concernant le Tennis de Table, le Conseil Général intervient par le biais de contrats d'objectifs (SLUC Nancy, TT Neuves-Maisons , Villers-Les-Nancy COS) par le biais de subventions aux sportifs de haut-niveau , par une aide financière au CD 54 à hauteur de 5000 Euros , et par le CAPS (aide aux familles en difficulté) . Il note avec enthousiasme le nombre de participants à l'assemblée .

Le Maire de Pont-à-Mousson, **Mr Jacques Choquenot** , remercie le Comité Départemental d'avoir choisi la Maison des Sociétés comme terre d'accueil de son Assemblée Générale . Il précise que le club de Pont-à-Mousson grâce à ses infrastructures et sa situation géographique est souvent le lieu de compétitions de prestige , Coupe Nationale Vétérans ; Internationaux Jeunes de Lorraine et en décembre prochain la Coupe des Comités Départementaux.

◆ **Élections Complémentaires au Comité Directeur:**

Le 12 septembre 2008 , 15 membres ont été élus au Comité Départemental de Tennis de Table sur 21 sièges à pouvoir. 5 candidatures sont parvenues le 4 septembre au domicile du Président Philippe Léoni ,avant la levée du courrier.

Il s'agit de, par ordre alphabétique de Tony Bourrier, Stéphanie Dupuis, Patrick Francou , David Jacquot et Slimane Sébaoui.

◆ **Rapport moral par la Secrétaire Sylvie Schletzer**

Bonsoir à Tous et à Toutes,

Nous vous remercions de passer cette soirée avec nous pour cette première saison de l'olympiade 2008-2012. Dans quelques instants,nous connaissons les résultats des elections complémentaires au Comité Directeur, 5 personnes ayant décidé de venir nous rejoindre pour étoffer notre Association,

La Meurthe-et-Moselle compte à l'heure actuelle 57 clubs , 2 nouveaux et 55 renouvellements. Au 30/06/2009 , nous enregistrons la cessation d'activité de Varangéville ASTT, la fusion des clubs de l'ABCD Blainville Damelevières et de Dombasle CP , l'entente de Montauville Anim' Loisirs et du CO Blénod pour leur équipe une et la création d'un tout nouveau club à Fraimbois dans le secteur du lunévillois ce qui porte à 55 le nombre des clubs en Meurthe-et-Moselle.

En terme de licenciés , notre département se hisse à la première place des départements lorrains , devant la Moselle . Le nombre de licenciés total toutes catégories confondus et tout type de licence atteint les 3935 licenciés . Même si les statistiques laissent apparaître une diminution minime , -0,56%, , notre satisfaction vient d'une augmentation de 86 licences en licences traditionnelles. La barre des 4000 licenciés fixée en début d'olympiade n'est pas loin...

Sur le plan sportif, la Nationale 2 Masculine de Neuves-Maisons termine deuxième de sa poule. La Nationale 1 du SLUC Nancy Tennis de Table après sa descente en N2 en fin de saison bénéficie d'un ticket de repêchage pour la N1 . L'équipe 2 du TT Neuves-Maisons évoluant en Prénationale opère une remontée en Nationale 3 en étant invaincue . L'équipe de Dombasle SRTT , quant à elle, descend en élite régionale. La prénationale féminine de Neuves-Maisons , elle aussi invaincue, accède à la Nationale 2 Féminine.

A l'issue de la journée-titre du 17 Mai , les titres de Champions ont été remportés par :

- en D1 : Jarnisy TT 3
- en D2 : Dombasle STT2

- en D3 : Dombasle CP 2
- en D4 : Vandoeuvre MJC 3

La coupe de Lorraine revient pour la deuxième année consécutive à Neuves-Maisons opposé pour la circonstance à un autre club Meurthe-et-Mosellan , Dombasle STT (10-3).

En coupe de Meurthe-et-Moselle, les coupes ont été remises à :

- en Dames : TT Neuves-Maisons
- la Coupe Jean Méline (35-55) à Neuves-Maisons
- la Coupe Jean-Luc Lemineur (55-75) au TT Neuves Maisons
- la Coupe promo (75-NC) à Toul ASC
- la Coupe bis à Toul ASC
-
- Le challenge Jean Méline 2009 a été naturellement remporté par le TT Neuves-Maisons qui obtient aussi le titre aux interclubs régionaux benjamins.

L' équipe Benjamine de Dombasle CP monte sur la 3ème marche des interclubs nationaux .

Sur le plan individuel , de nombreux bons résultats sont à souligner .

Tout d'abord aux Championnats de Lorraine à Lunéville en Avril 2008, la Meurthe-et-Moselle ne s'offre pas moins de 6 médailles d'or, 4 médailles d'argent et de 2 de bronze. Des titres de champions de Lorraine :

- 2 Titres pour Pauline Chasseline en Minime et en Cadette
- Pauline Chasselin et Malaurie Mathieu en double Minime Fille
- Adrien Ecuyer et Lucas Poirot en Double Benjamin Garçon
- Maxime Bourg en double Minime Garçon
- et Malaurie Mathieu en Double Benj Fille

Au championnat de Meurthe-et-Moselle les titres ont été décernés en poussin fille à Camille Guenardeau ('Domsbale CP); en poussin garçon à Victor Deville (Audun-le-Roman), en benjamine Malaurie Mathieu (Dombasle CP) , en benjamin garçon à Adrien Ecuyer (TT Neuves-Maisons), en minimes filles Malaurie Mathieu (Dombasle CP), en minime garçon Maxime Bourg de l'EP Seichamps; en cadette Coralie Charles (Toul ASCTT); en cadets David Humbert (TT Neuves-Maisons) , en junior fille Justine Delcey (Toul ASCTT) et en junior garçon Nicolas Carton (TT Neuves-Maisons). En Séniors les titres ont été remportés par Sylvia Da Silva et Ludovic Billebaut tout deux du TT Neuves-Maisons

Sur le plan individuel toujours , signalons les 4 premières places à des tours de critérium de Nationale 1

- Pauline Chasselin : catégorie – de 13 ans au 2ème tour
- Thibaut Bezzozi : catégorie – de 21 ans au 3ème Tour
- Coralie Charles : catégorie – de 12 ans au 4ème Tour
- Malaurie Mathieu : catégorie – de 11 au 5ème Tour
-
- Aux Championnats de France, 2 médailles d'argent , Pauline Chasselin en DMF et Malaurie Mathieu en DBFilles;

Aux Intercomités de la Zone Est, l'équipe une de Meurthe-et-Moselle finti 4 ème de l'épreuve et

l'équipe 2 11 ème

A Foug le 19 Mars , les finales par classement ont été remportés par:

- | | | |
|----------------|---------------------|-----------------------------|
| - en Messieurs | Robin Eguether | NC-75 Heillecourt LHR |
| | - Michel Nussbaum | 70-65 Villers-les-Nancy COS |
| | - Kévin Henry | 55-60 TT Neuves-Maisons |
| | - Joris Masquelet | 50-40 TT Neuves-Maisons |
| | - Rodolphe Jacquot | 35-25 Chantoux MJC |
| - En Dames : | - Zelda Parmentelat | ASPTT Jarville Jeunes |
| | - Alix Gourhrier - | 70-65 – Nancy Sluc TT |
| | - Caroline Campoli | 60-55 – Nancy SLUC TT |
| | - Emma Sanchez | 50-40 - Toul ASC |
| | - Marine Dropsy | 35-25 – Herserange TT |

A tous ces titres s'ajoute celui de Franck Viry (TT Neuves-Maisons) le 11 Novembre lors du championnat départemental vétéran. Et les titres de Champions de France Vétérans pour Frédérique et Jean-Louis Lamarre en double mixte , en double dames pour Frédérique Lamarre.

Voilà, nous avons essayé de vous brosser un tableau des résultats sportifs de la saison écoulée.

Avant de terminer, nous tenons à remercier l'ensemble des clubs organisateurs de compétitions et manifestations diverses dans notre département . Et associer à ses remerciements tous les bénévoles, chevilles ouvrières de notre sport sans oublier Marie-France Wentzel, notre assistante associative pour son professionnalisme et son dévouement.

Bonne Soirée

Le rapport moral est à l'unanimité des membres de l'assemblée.

◆ **Rapport Financier par la Trésorière Catherine Croce**

La Trésorière Catherine Croce expose le résultat financier de l'exercice arrêté au 30 Juin 2009 et présente le budget prévisionnel 2009-2010 . L'exercice 2008/09 laisse apparaître un déficit de 1846,05 euros lié à l'achat de matériel informatique - Le budget prévisionnel a été estimé sur la base de l'exercice 2008-2009 : charges = produits = 49 600 Euros .

Le rapport financier et le budget prévisionnel sont approuvés à la majorité (1 voix contre)

◆ **Rapport des Commissaires aux Comptes : Viviane Jalet et Michel Demaret**

(lu par Viviane Jalet)

Nous avons l'honneur de vous rendre compte des vérifications comptables effectuées Mercredi 09 Septembre 2009 de 18h30 à 20h00 à la maison des sports de Tomblaine

La mission qui nous a été confiée n'était pas de juger du bien fondé des dépenses, mais seulement de vérifier l'exactitude des écritures comptables et la validité des pièces justificatives fournies. A ce titre, le grand livre nous a été présenté et les extraits de compte ainsi que les pièces s'y référant ont

été pointés dans leur totalité. La gestion et l'archivage des pièces sont très bien tenus et cela a bien facilité notre tâche. Aucune anomalie n'ayant été constatée, nous proposons donc à l'assemblée générale de valider la gestion comptable pour la saison 2008 – 2009

Nous vous remercions de votre attention

Les vérificateurs aux comptes , M.Demaret – V. Jalet

◆ **Rapport des Commissions :**

• **Pour la Commission d'arbitrage : Pierre Clément**

Pour la saison écoulée, nos compétitions individuelles (critérium fédéral, championnats de Meurthe-et-Moselle, finales par classements) et par équipes (coupes jeunes dans le pays et titres et barrages) ont été arbitrés par des arbitres nommés par le CD. Tout s'est parfaitement déroulé et je tiens à remercier toute l'équipe des arbitres départementaux pour leur sérieux et leur disponibilité.

Pour cette nouvelle année, nous proposerons aux arbitres une formation au contrôle de raquettes en partenariat avec la Ligue Lorraine et il n'est pas exclu que des contrôles se fassent au cours des tours de critérium ou d'autres compétitions.

Nous proposerons également et comme chaque année des formations d'arbitre de club en liaison avec les formateurs de la Ligue Lorraine.

Enfin, un délégué de comité sera nommé, à chaque compétition départementale, ce dernier sera chargé du bon déroulement de la compétition à tout niveau dans son organisation. Son rapport déterminera l'indemnité allouée aux clubs qui accueillent les compétitions.

● **Pour la Commission Sportive : Claude Bernardin**

Le championnat par équipes 2008-2009 s'est déroulé de façon très satisfaisante avec 149 équipes engagées en deuxième phase ; et une journée titre à Heillecourt le 17 mai d'une bonne tenue. Concernant le championnat , moins de retard dans la transmission des feuilles mais on constate cependant des défauts de transmission des feuilles d'équipes exemptes .

Pour la saison à venir, la Meurthe-et-Moselle inaugure aussi la nouvelle formule du Critérium Fédéral déjà en place en Nationale 1 . Claude Bernardin en trace les grandes lignes : plus d'obligation de participer à chaque tour, inscription possible à chaque tour avec un tarif dégressif et plus de descente de division . Cette formule devrait revigorer le Critérium Fédéral .

● **Pour la Commission Technique : Didier Lamm**

Didier Lamm dresse le bilan :

- des actions techniques : * Stages sur sélection ouverts à Tous :
 - ✓ Trophées Méthodes Françaises : 6 journées- 112 participants-13 clubs
 - ✓ Stages Départementaux : 5 journées – 59 participants – 10 clubs
 - Détection :
 - ✓ Journée Départementale de Détection : 14/12/08 – 12 participants- 5 clubs

- ✓ Top Départemental de Détection : 14/12/08 – 35 participants – 10 clubs
- ✓ Groupe Départemental de Détection : 2 regroupements – 14 membres – 7 clubs
- ✓ Groupe Suivi Départemental : 4 regroupements – 8 membres – 3 clubs
 - Formation de cadres :
 - ✓ Formation initiale : 2 formations JE-ED -6 participants – 4 clubs
 - ✓ Formation continue : 12 cadres , 5 BEES , 1 EF , 4 ER , 2 JE/ED
- des compétitions -sélections départementales :
 - Internationaux Jeunes de Lorraine : 21-22/12/08 à Pont-à-Mousson – 1 équipe de 9 joueurs – 15ème au classement
 - Inter comités de Zone à Reims : 27-28/06/09 – 2 équipes de 16 joueurs – 4ème place pour l'équipe et 11ème place pour l'équipe 2
- des sélections et des résultats des Meurthe-et-mosellans
 - ✓ Stages : de nombreux joueurs retenus sur des stages régionaux et 5 joueurs retenus sur différents stages nationaux .
 - ✓ Sélections : 15 joueurs retenus régulièrement sur des sélections régionales – EMC , Internationaux Jeunes (Nord Pas de Calais , Alsace, Namur , Lorraine , Liège , Luxembourg) , Tournoi 4 Nations (Pays de Galle) , Championnat de France des Régions , Mini-Inter ligues.
 - ✓ Pauline Chasselin retenue à plusieurs reprises en sélection nationale : Tournoi Angby (Suède) et Tournoi de Koping (Suède)

● **Pour la Commission Communication et Fonctionnement : Jean-Marie Depardieu**

Jean-Marie Depardieu présente cette nouvelle commission créée au début de l'olympiade, nouvelle commission constituée de nouveaux élus au CD qui ont découvert en même temps le CD et la fonction qu'ils occupent au sein de celui-ci . Cette commission est chargée de la gestion administrative du CD. Vis-à-vis de l'extérieur, elle est chargée de la communication auprès des médias , les organismes, les clubs et les licenciés . Elle doit faciliter la relation entre les différentes commission pour lesquelles elle a une action transversale . Cette première année a été l'occasion de mettre en place une nouvelle organisation , d'acquérir de nouveaux outils et de chercher de nouvelles méthodes de travail .

Jean-Marie Depardieu en profite pour remercier les membres de cette commission et les encourager à poursuivre le développement : Philippe , le Président du CD qui a la lourde tâche de la présidence , Sylvie ,secrétaire générale par sa présence assidue et son travail pas toujours visible de l'extérieur, Catherine , Trésorière qui a découvert la comptabilité et réussi à terminer les comptes à temps, Françoise ,administrateur su site internet et sa réactivité dans les mises à jour , Régis pour son gros travail de communication vis-à-vis de la presse et enfin, Paul , notre doyen pour ses aides et conseils dans beaucoup de domaines sans oublier Marie-France, notre assistante associative également impliquée dans cette commission .

Jean-Marie Depardieu termine son propos en remerciant l'Assemblée de son écoute attentive

◆ **Voeux des clubs :**

Aucune question n'est parvenue au CD avant le 5 septembre 2009

◆ **Proclamation des résultats des élections :**

Le vote a eu lieu à bulletin secret et le dépouillement réalisé par Stéphane Lichon , Claude Soudant et Pascal Schletzer .

Voix dont dispose l'Assemblée : 166 voix

Ont obtenu : Tony Bourrier – 151 voix – élu sur le collège général

Stéphanie Dupuis – 165 voix – élue sur le collège féminin

David Jacquot – 134 voix – élu sur le collège général

Patrick Francou – 156 voix – élu sur le collège général

Slimane Sébaoui – 159 voix – élu sur le collège général

◆ **Intervention des Personnalités (2)**

La direction Départementale Jeunesse et Sport représentée par **Jean-Louis Lamarre** complimente l'action menée par le CD 54 pendant la 1ere année de l'olympiade , met l'accent sur le développement du tennis de table dans le département , sport familial et accessible à tous .

Louis Jacquot , Président du Comité Départemental Olympique et Sportif , rappelle que le CDOS met en place des formations et des conférences comme sur l'alimentation des sportifs . Le CDOS en relation avec la Direction Générale Jeunesse et Sport organise chaque année en septembre la Fête Départementale du Sport en Famille où le Tennis de Table est représenté . Il félicite à son tour le CD 54 et l'assistance nombreuse à cette assemblée.

Intervention de Mickael Mevellec , Conseiller Technique Régional :

« Merci pour votre invitation. Félicitations aux nouveaux élus . J'ai pris note avec attente que plusieurs d'entre eux désirent s'investir au sein de la Commission Technique. Nul doute que cela va permettre à votre CD d'être encore plus performant .

Félicitations également pour vos bons résultats en jeunes pour la saison dernière au niveau régional et national, essentiellement chez les filles .Il es t d'ailleurs très agréable de signaler qu'au cours de ces derniers mois, plusieurs jeunes lorrains ont obtenu des résultats très encourageants au niveau national et international dont Pauline Chasselin N°4 Minime Fille au niveau européen après les Euro-Mini Champs et Malaurie Mathieu , 4ème française Benjamine aux EMC qui représentera la France au Top 16 Européen fin octobre .

Je tiens aussi à vous féliciter pour les nombreuses actions techniques mises en place notamment pour les plus jeunes . Parmi les objectifs de la branche technique de la Ligue Lorraine pour ces prochaines saisons , je vous en indique 4 :

- Développer assez fortement les actions techniques en direction des 4-7 ans avec une volonté une augmentation nette des licenciés traditionnels en poussin (passer de 3 à 5% du nombre de licenciés). Actuellement , près de la moitié des clubs Meurthe-et-mosellans n'ont aucune licence traditionnelle dans la catégorie 5-8 ans et aucune séance encadrée pour cette population .
- Augmenter le nombre de cadres techniques formés ,notamment le nombre de formations Jeune Entraîneur et Entraîneur Départemental , 2 saisons de baisse ce qui va se traduire par des

difficultés à trouver des entraîneurs formés dans les clubs .

- Augmenter le nombre de clubs formateurs structurés ayant des jeunes de niveau interrégional ou national . Si certains clubs veulent développer un projet ambitieux , la Ligue et moi-même seront à vos côtés pour vous aider .
- Maintenir la Lorraine dans le Top 5 des Ligues en organisant un programme d'action efficace , cohérent et partagé par tous les clubs formateurs et en apportant une aide de diverse aux meilleurs jeunes lorrains . Nous nous appuierons de plus en plus sur les compétences et les structures des clubs lorrains qui se montreront à la fois volontaires , efficaces et ambitieux.

Enfin, je terminerai en souhaitant que tous ces objectifs et projets soient réalisés une collaboration étroite entre votre Commission Technique et la branche technique de la Ligue , ainsi qu'une volonté commune d'aller dans le même sens . ».

Le Président de la Ligue Lorraine de Tennis de Table Gilles Membré remercie le Président Philippe Léoni de son invitation , souligne le dynamisme du Comité Départemental de Meurthe-et-Moselle et félicite les nouveaux élus .Il explique les nouvelles épreuves de la Ligue Lorraine en revenant dans le détail sur le Critérium Fédéral nouvelle formule et la Coupe Nationale des Comités Départementaux à Pont-à-Moussn créée à l'attention des CD . Il met en avant la Convention signée entre le Comité Départemental de Meurthe-et-Moselle et la Ligue Lorraine en expliquant les différents volets de la subvention accordée au département .

♦ **Allocution de clôture du Président Philippe Léoni :**

Le Président Philippe Léoni salue l'ensemble de l'Assemblée , remercie le club de Pont-à-Mousson et la municipalité mussipontaine pour leur accueil convivial , souhaite la bienvenue aux nouveaux membres élus au Comité directeur et convie tous les participants au verre de l'amitié.

La Secrétaire

Sylvie Schletzer

Le Président

Philippe Léoni

Fait à Nancy le 16 septembre 2009

